

Vom 1. April 1859 an zu Portepcejunfers ernannt:

Cadet = Gefreiter	Weber,	im	2. Infant.=Bataillon.
=	= Liskow,	= 15.	=
=	= Schreiber,	= 9.	=
Cadet	von Einsiedel,	= 16.	=
=	= von Buchner,	= 6.	=
=	= von Mangoldt,	= 3.	Jäger=
=	= von Gablenz,	= 16.	Infant.=
=	= Hohlfeld,	= 11.	=
=	= Müller,	= 7.	=
=	= von Brzeski,	= 5.	=
=	= Wunsch,	= 10.	=
=	= von Zejschwig,	= 12.	=
=	= von Zanthier,	= 6.	=
=	= Hoch,	= 3.	=
=	= von Wittern,	= 4.	=

Anmerkung. Sämmtliche vorgenannte Portepcejunfer sind auf pag. 118 der Rangliste in den zwischen den Portepcejunfers von Egidy und von Winkler offengelassenen Raum einzutragen.

Reiterei.

Rittmeister Frhr. von Beschwig, vom Garde=Reiter=Regiment, den 16. März 1859 wegen Invalidität, mit Pension und der Erlaubniß die Armee=Uniform zu tragen, entlassen.

Oberleutnant von Standtfeß, vom 1. Reiter=Regiment, zum aggr. Rittmeister beim Garde=Reiter=Regiment befördert. — Patent vom 25. März 1859.

Oberleutnant Walther, vom Garde= zum 1. Reiter=Regiment versetzt. (Verbleibt in seiner Funktion als Brigade=Adjutant bei der 1. Reiter=Brigade und trägt die Uniform des ersteren Regiments fort.)

Leutnant Steiger, vom Garde=Reiter=Regiment, auf den Etat des Generalstabs versetzt.

Portepcejunfer Werner von Seebach, vom 2. Reiter=Regiment, zum Leutnant im Garde=Reiter=Regiment befördert. — Patent vom 17. Januar 1859.

Cadet Graf von Wallwig, den 1. April 1859 zum Portepcejunfer des 2. Reiter=Regiments ernannt.

(Auf pag. 130 der Rangliste vor den Portepcejunfer Bithum von Eggersberg einzutragen.)